

## Kakanwil Kumham NTB Sambut Kedatangan Wamen Kumham RI di BIZAM Dalam Rangka Kunker

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.XPRESS.CO.ID](http://LOMBOKTENGAH.XPRESS.CO.ID)

Mar 19, 2022 - 16:42



*Wamen Kumham RI prof. Eddy (kiri) dan Kakanwil Kumham NTB Haris Sukanto saat berada di Bizam, (18/03)*

Lombok Tengah NTB - Kepala Kantor Wilayah Kumham NTB Haris Sukanto beserta beberapa Pejabat Utama Kumham NTB menyambut kedatangan Wakil

Menteri Hukum dan Ham (Wamenkumham) RI Prof. Edward Omar Sharif Hiariej di Bandara Internasional Zauudin Abdul Majid (Bizam) Lombok Tengah, (18/03/2022).

Kehadiran Wamen Kumham RI di NTB dalam rangka kunjungan Kerja (Kunker) rutin guna memantau dan melihat secara langsung keadaan kantor dan pasilitas serta pengelolaan Kumham NTB dan seluruh satkernya, untuk memastikan keberadaannya benar-benar sesuai standart demi memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Ini kunjungan rutin dari Kemen Kumham RI untuk memastikan kantor kita dan seluruh satker yang ada benar-benar berfungsi untuk kepentingan masyarakat,"ungkap Kepala Kumham NTB Haris Sukamto.

Kakanwil Kumham NTB yang tinggal beberapa hari kedepan akan meninggalkan NTB untuk pindah tugas sebagai Kakanwil Kumham Sulawesi Utara (Sulut) ini mengatakan bahwa kehadiran pak Wamen Kumham RI disamping memantau, juga memberikan himbauan kepada kita semua jajaran Kumham NTB untuk tetap bersemangat dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat meskipun kita masih dalam Pandemi Covid-19.

"Kehadiran pak Prof. Eddy sebagai pembawa semangat kami di Kumham NTB, melalui pesan dan himbauan nya semoga dapat menjadi motivasi kami semua disini,"jelas Haris.



Haris juga menjelaskan bahwa Kunjungan pak Wamen kali ini akan melihat langsung beberapa lapas dan rutan di NTB, dan mudahan beliau mempunyai kesempatan untuk bisa menyaksikan kegembiraan dan euforia masyarakat NTB pada Event MotoGP di Mandalika.

"Ya mudahan beliau ada kesempatan melihat betapa gembiranya masyarakat NTB berkesempatan menjadi tuan rumah MotoGP,"pungkas Haris.(Adbravo)